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２０１４－２０１５年度        会 長  武 藤 康 之     幹 事  山 野 井 周 一 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 
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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．２２（Ｎｏ．2425） １月７日（水）晴れ（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎新年例会 

 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫大澤 清会員 染谷秀雄会員 小島富雄会員 斎藤広巳会員 廣井 信会員 大塚令昌会員 

      大串 卓会員 

≪ご夫人≫鈴木（茂）会員 松村会員 廣井会員 飯塚会員 亀崎会員 山野井会員 海老原会員 

       青木（正）会員 北村（英）会員 北村（仁）会員 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  荒井孝典委員長 

観劇会のご案内 

平成２７年４月２５日（土） １７時開演 帝国劇場にて ミュージカル「レ・ミゼラブル」 

後日詳細のＦＡＸをお送りします。 

 

国際奉仕委員会  北村英明委員長 

１月１０日（土）～１月１８日（日） オーストラリアツウンバから３名の交換学生受入となります。予定表回覧致し

ます。 

 

ＳＡＡ委員会  五木田益城委員長 

１月１４日（水）新年会・歓迎会  於：満月  

１７時４０分にロータリークラブ事務所前よりバスが出発します。 

 

幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ なし 

 例会変更通知 なし 

◎後期の会費振り込み用紙を皆様のボックスへ入れました。今回のみ１２５,０００円（年次総会承認済）となり

ます。宜しくお願い致します。 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

皆様明けましておめでとう御座います。昨年中は大変お世話になり誠にありがとう御座いました。おかげさま

で武藤、山野井年度も何とか折り返し点を過ぎ、あと残り半年、皆様のご協力を頂きながら事業を行って参り
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たいと考えております。ひょっとしたら我々の余力は、もう余りないかも知れません

が、海老原、松崎年度がタスキを受け取らないまま繰り上げスタートにならないよう、

山野井幹事共々努力を致しますので、本年もどうぞよろしくお願い致します。 

そこで後期の主な事業を皆様にお伝えしておきます。まずクラブの事業です。直

近では、今週土曜日に来日されるオーストラリアツウンバロータリークラブからの短

期交換留学生の迎え入れ事業です。こちらは国際奉仕委員会の方々に中心にな

って頂きます。次に親睦委員会の事業ですが、後期に２つの大きな事業がありま

す。後日荒井委員長から詳しいご案内がありますが、４月に観劇会、６月に親睦ゴルフが予定されております。

ロータリーの大きな柱の一つとして親睦が謳われている事は皆さんよく御存じの通りだと思います。 

今年度の藤居ガバナーは「親睦とは相手を知る事」だと言っています。正に的確な表現だと感心します。当ク

ラブの荒井親睦委員長の事ですから、そのあたりをよくわきまえて楽しい企画を考えている事でしょうから、是

非大勢の会員様のご参加をよろしくお願い致します。 

次に分区の事業です。県内には各エリアごとに８つの分区があり、当水海道クラブはその中の第７分区に所

属しています。その第７分区には８つのクラブがあります。今年度は取手クラブがその幹事役でガバナー補

佐という役職名で再来週お見えになる張貝さんが地区と分区、あるいは分区とクラブのパイプ役として活躍さ

れています。今年度は２月１５日に I・Mそして５月１５日に分区全体の親善ゴルフが予定されています。 

そして地区の事業です。地区とはこの地域の場合茨城県全体を指します。以前は栃木県や新潟県まで含め

たかなり広い地域が一つの地区だったそうですが、その後何度かの変遷を経て現在は茨城県１つで２８２０

地区という事になっています。その当地区のメイン事業である地区大会はガバナー輩出クラブである日立で

４月１９日に行われる予定です。少し遠い場所ですが、こちらも大勢のメンバーの方々のご出席をお願い致し

ます。 

その他に今年は３つのクラブで周年記念式典が行われます。何故か５月の第４週に集中してしまいましたが、

まず５月１７日に土浦南の５０周年、次に５月２３日に結城の５０周年、そして翌５月２４日に牛久の３０周年とな

っています。もちろん会長・幹事は出席する予定ですが、何人かのメンバーさんにもお声を掛ける事になると

思います。その節はご協力よろしくお願い致します。 

 

出 席 報 告   熊谷 昇委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５６名 ４６名 １０名 ０名 ２名 ８５．７１％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城委員長            入金計 ￥116,000     累計 ￥1,182,000  

誕生祝御礼≪会員≫大澤・染谷（秀）・小島・斎藤・廣井・大塚・大串   各会員 

≪ご夫人≫鈴木（茂）・松村・廣井・飯塚・亀崎・山野井・海老原・青木（正）・北村（英）・北村（仁）  各会員 

昨年は大変お世話になりました。本年もよろしくお願いします。  武藤会員 

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。  山野井・松崎・松村・北村（仁）・飯塚・瀬戸・

五木田（裕）・鈴木（邦）・五木田（利）・五木田（益）・倉持・大塚・細野・青木（英）・古矢・白井・北村（陽）・長塚・

青木（清）・斎藤・本橋・田上・草間・島田・小島・染谷（正）・横山・荒井  各会員  和久事務局 

あけましておめでとうございます。群羊の精神で今年も宜しくお願い致します。   石井会員 

武藤・山野井年度、後期もよろしくお願い申し上げます。  海老原会員 

あけましておめでとうございます。TOOWOOMBA留学生が間もなく来ます。国際奉仕委員一生懸命頑張り

ます。皆様のご協力も宜しくお願い致します。  北村（英）会員 

本年も宜しくお願いします。武藤・山野井年度、後期もがんばってください。  石塚（克）会員 

皆様明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。水海道ＲＣの益々の発展祈念申し

上げます。  松坂会員 
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新年明けましておめでとうございます。 今年もよろしくお願いいたします。 今年の干支は乙未です。未年

生まれの方は、情に厚く温和ながらも、芯が強く忍耐力があると言われています。水海道クラブではどなたで

しょうね？          青木（正）会員 

あけましておめでとうございます。１月３日に初孫が生まれました。次郎直実を提案したら却下されました。早

退します。  熊谷会員 

早退します。  鈴木（茂）会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 

 

 
平成２７年１月１４日（水）於：満月 

幹 事 報 告  山野井周一幹事 

理事・役員会報告 

１．ＩＭ振替について・・・・２月２５日（水） 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

皆さん今晩は、そして明けましておめでとう御座います。昨年は会員の皆様

に大変お世話になり誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願い致

します。さて今日はクラブの新年会と先週の土曜日に来日されましたツウンバロ

ータリークラブからの交換留学生の皆さんの歓迎会という事で国際奉仕委員会

が中心になり、親睦委員会と SAAの協力で開催する事になりました。その土曜

日の夕方、成田空港へは北村国際奉仕委員長、五木田裕一副委員長、山野井

幹事、そして私の４人で学生さん達のお出迎えに行ってまいりました。何しろそ

の４人のお迎えメンバーでしたので、初対面のオーストラリアの学生さん達との

英会話が多少心配な点がありましたが、北村委員長の駆使するしり上がりの

O.K としり下がりの O.K だけで双方の意思の疎通が図れました。委員長の英語力には改めて感服した次第

です。関係する委員会メンバーの皆さん、準備や設営ご苦労様でした。特に今日は水曜日で会場の満月さ

んの定休日ですが、我々の無理を聞いてお店を開けて頂きありがとう御座いました。そんな訳ですから、今

夜もいつもと同じように、楽しくなごやかな懇親会になるよう、よろしくお願いします。 

以下、英語でスピーチ致します。高校時代から４０年ぶりで英語の勉強をしましたので、会員の皆さんもよ

ーく聞いてみて下さい。 

 

ツンバの皆さん、ようこそ日本へ、そして水海道ロータリークラブへお出で下さいました。会員一同、大歓迎で

お迎えいたします。皆さんは日本に来て今日で５日目ですが、楽しい事やうれしい事はありましたか？またビ

ックリした事や困った事は何かありましたか？日本に滞在中、そのような感想を是非ホストファミリーの方たち

に話してみて下さい。せっかく日本に来たのですから、体験した色々な事を日本の人たちと話す事によって、

日本とオーストラリアの文化や習慣の違いがより鮮明になると思います。短い滞在ではありますが、是非日本

の冬を楽しんで行って下さい。 
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